

Comité de Cerezas de Frutas de Chile busca ampliar oportunidades para las cerezas frescas en Shenzhen, China



22 de mayo de 2024.- Con la finalidad de visualizar nuevas oportunidades para las exportaciones de cerezas frescas chilenas, Claudia Soler, directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile, participó en el “Encuentro de Cooperación Económica y Comercial entre Luohu- Shenzhen y Chile”, realizado en el jueves pasado en Santiago.

En la oportunidad, una delegación del distrito de Luohu visitó el país, siendo encabezada Fan Defan, director del Comité del distrito de Luohu, ciudad de Shenzhen, además de Du Xiaojun, director de la Oficina de Asuntos Exteriores del distrito de Luohu, ciudad de Shenzhen; Gan Chunyong, director de Oficina del Subdistrito del Nanhu; Li Zhi, directora de la Oficina del Subdistrito del Dongxiao; Chen Xiaojun, director de la Dirección de Comercio del distrito de Luohu, ciudad de Shenzhen; Ma Zulin, director de la Dirección de Desarrollo y Reforma del distrito de Luohu, ciudad de Shenzhen, y Guo Yujing, gerenta general de la empresa Shenzhen Baldwin Víctor.

Invitados especiales de la jornada fueron Ma Keqiang, consejero de la Oficina Económica y Comercial de la Embajada de China en Chile; Ignacio Recart, Jefe (s) del departamento Asia y Oceanía de ProChile; Kamelia Emilova, gerente general de la Cámara Chileno- China de Comercio, Industria y Turismo, CHICIT y Claudia Soler, directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile.

“Para nosotros es muy importante estar presentes en cada oportunidad, donde existan oportunidades para nuestras cerezas como fue este encuentro, donde pudimos conversar y analizar con las autoridades del distrito de Luohu de la ciudad de Shenzhen, China, nuevas oportunidades para nuestras exportaciones. Como Comité, y en base al crecimiento que esperamos las próximas temporadas hemos definido como estrategia profundizar y diversificar nuestra presencia en China. Shenzhen es, actualmente, nuestra principal puerta de entrada a China con la recepción del 36% de nuestras exportaciones a China. Shenzhen es el segundo puerto más grande de China y nos conecta con la costa sur de China”, observó Claudia Soler.



Claudia Soler, directora ejecutiva del Comité de Cerezas de Frutas de Chile en reunión con autoridades de Luohu, Shenzhen, China

Atractivos

Shenzhen es la ciudad con el crecimiento económico más rápido de China. Se ha desarrollado hasta convertirse en la tercera ciudad más grande del país, después de Pekín y Shanghái. Junto con Guangzhou, Hong Kong, Macao y otras ciudades del Delta del río de las Perlas, forma una de las mayores áreas metropolitanas del mundo, con una población de alrededor de cien millones de personas.

Luohu es un distrito urbano bajo la administración de la subprovincia de Shenzhen, y ha sido reconocido a nivel nacional por su excelente ambiente de negocios, lo que ha permitido un incremento del 200% en el número de empresas establecidas en el

lugar, en un período de solo cinco años. Lo anterior, gracias a su política integral de apoyo al establecimiento de empresas.

Durante su presentación, el director del Departamento de Comercio, Chen Xiaojun, indicó que en 2023 el GDP de Shenzhen fue de 490 millones dólares. Tiene el cuarto puerto de contenedores más grande del mundo, el tercer aeropuerto más grande de China, y el mayor puerto de Asia, lo que le permite intercambio comercial con 244 países y regiones, el manejo de más de 30 millones de TEU (contenedores), además del manejo de 1.6 millones de toneladas en carga aérea, con un total de exportaciones que superan los 2.46 trillones de RMB (cerca de 348.4 billones de dólares).

Esta zona tiene una población de 21 millones de personas, con un promedio de edad de 33 años , y donde los jóvenes de entre 4 y 35 años conforman cerca del 50% de la población.